

NGG. Wir im Bäckerhandwerk Saarland

INFO



Entgelttarif 2018

NGG

GEWERKSCHAFT

SAARBRÜCKEN, 29. Juli 2021

Entgelttarifvertrag abgeschlossen- 2,3 % rückwirkend zum 01. Juli 2021

Bäckerinnung und NGG im Saarland verständigen sich auf einen Lohn- und Gehaltstarifvertrag.

Trotz Corona- Krise gelingt Tarifabschluss

Nachdem sich die Tarifvertragsparteien für das Jahr 2020 nicht auf einen Tarifabschluss verständigen konnten, konnten sich die Bäckerinnung des Saarlandes und die NGG- Region Saar nun endlich auf ein Tarifergebnis verständigen.

Rückwirkend zum 1. Juli 2021 tritt in Kraft:

Die Löhne und Gehälter werden um 2,3 % erhöht. Im Bereich der Verkäufer*innen (ungelernt) erfolgt eine überproportionale Erhöhung, um den Abstand zum gesetzlichen Mindestlohn zu erhöhen.

Organisationsfähigkeit Bäckerhandwerk:

Im Gegensatz zur Brot- und Backwarenindustrie, wo in vielen Betrieben deutlich über 80 % der Beschäftigten in der NGG organisiert sind, lehnen Beschäftigte im Bäckerhandwerk Saarland Tarifierhöhungen und tarifliche Arbeitsbedingungen mehrheitlich ab. Nur noch eine Minderheit ist Mitglied der Gewerkschaft NGG. Das Tarifergebnis spiegelt somit die aktuelle



» Mehr Geld für NGG- Mitglieder. Da lohnt sich mein Gewerkschaftsbeitrag!«

Situation der Mitgliederentwicklung in der Branche. Tarifverträge fallen nicht vom Himmel. Das hat das tariffreie Jahr 2020 trotz Corona-Krise deutlich gezeigt. Du kannst es ändern!

**JETZT ONLINE MITGLIED WERDEN AUF
www.ngg-saar.de**

Du und die NGG.
Deine Arbeit. Unsere Stärke.

NGG Gewerkschaft Nahrung-Genuss-Gaststätten
Region Saar
Fritz- Dobisch Straße 5
66111 Saarbrücken

V.i.S.d.P.: Mark Baumeister
Telefon 068147673
region.saar@ngg.net

fb: [ngg.Saar](https://www.facebook.com/ngg.Saar)
www.ngg-saar.de

